

### Pèlerinage

Le pèlerinage à Saint Jacques de Compostelle est considéré comme étant le troisième pèlerinage chrétien le plus important après celui de Jérusalem et de Rome.

La cathédrale a été plusieurs fois détruite et toujours reconstruite encore plus grande.

Un fleuve constant de pèlerins vient embrasser la coquille qui se trouve sur la façade baroque de cet édifice à l'origine roman.

La chapelle du reliquaire contient un crucifix en or datant de 874 et qui contient un morceau de la Vraie Croix.

Les pèlerins vont mettre leur main droite dans la dépression creusée par les millions de pèlerins avant eux. Ils font leur prière, grimpent les marches pour toucher le dos de la statue de saint Jacques. Celle-ci a des bijoux incrustés, elle est couverte d'or.

Puis ils vont voir la crypte, sous l'autel, où se trouvent les restes de saint Jacques.